
会議の名称

出  席  者

清掃事務所組織の再編および清掃・リサイクル施設再整備の方向性につ
いて

清掃・リサイクル部

（仮称）和田堀給水所上部利用施設基本設計（案）等について
北沢総合支所
スポーツ推進部
みどり３３推進担当部

生活保護世帯出身の大学生等に対する給付型奨学金の実施について
子ども・若者部
保健福祉政策部

「世田谷区建築物の建築に係る住環境の整備に関する条例」の一部を改
正する条例について

都市整備政策部

令和６年度以降のマイナンバーカードに関する取組みについて 地域行政部

審議概要 1

【意見等】

・更なるごみ減量やリサイクル推進など多様な課題に対応するため、効率的・効果的な事業運営が
できる組織に転換するとともに、新たな清掃事務所を含む清掃・リサイクル施設の再整備の方向性
についての説明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 2

【意見等】
・(仮称)和田堀給水所上部利用施設の基本設計(案)及び地上部広場の整備方針(案)を取りまとめた
旨説明があった。
・駐車場との兼ね合いで空地となる見込みのエリアについては、親子が気兼ねなく来られる遊び場
を整備することはできないかとの質問に対し、駐輪場の配置や空地の有効活用について、今後地元
との調整を行いながら検討していく旨回答があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 3

【意見等】
・世帯分離により出身世帯の生活保護費が減額になるという制度上の課題があることから、本件対
象者を設定したとの説明があった。
・併せて国へ制度見直しの要望を行っていく旨の説明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

区長、中村副区長、岩本副区長、松村副区長、教育長、技監、世田谷総合支所長、北沢総合支所長、玉
川総合支所長、砧総合支所長、烏山総合支所長、政策経営部長、総務部長、区長室長、生活文化政策部
長、環境政策部長、保健福祉政策部長、都市整備政策部長、教育政策・生涯学習部長

会　議　録
令和５年１２月２２日開催政策会議

開催日時
令和５年１２月２２日（金曜日）午前９時００分から
　　　　　　　　　　　　　　　午後７時５５分まで

審議概要 4

【意見等】
・社会情勢の変化等により、実態に即した建築行為の誘導を図るため、「世田谷区建築物の建築に
係る住環境の整備に関する条例」の一部を改正する旨説明があった。
・マンションにおける防災対策は一番の難物であることから、十分な防災対策が行き届くよう工夫
が必要だろう。危機管理部とも調整の上、規制緩和だけの論理とならないように再度検討すべきと
の指摘があった。

【審議結果】
　出された意見を基に付議事案は再調整とする。

審議概要 5

【意見等】
・令和７年度から始まるマイナンバーカードの電子証明書及びカードの更新ピークを見据え、令和
６年度以降の業務体制に関する取組みについての説明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。
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世田谷区災害対策基金条例の一部を改正する条例について 危機管理部

世田谷区教育振興基本計画（案）について 教育委員会事務局

第3次世田谷区立図書館ビジョン(案)について 教育委員会事務局

改築後の梅丘図書館における指定管理者制度の導入について 教育委員会事務局

備　　考
所  管  課

(会議録作成所管)
政策経営部　政策企画課

審議概要 8

【意見等】
・図書館運営協議会における議論に関する質問に対し、昨年度は区立図書館全体の評価を行い、今
年度は個別の図書館ごとの評価を行っている、との回答があった。
・行動計画の記載内容等や年次別計画の実施時期等、一部記載内容を再考すべき、との意見があっ
た。

【審議結果】
　出された意見を基に付議事案は再調整とする。

審議概要 7

審議概要 9

【意見等】
改築工事により令和7年度に管理運営を開始する梅丘図書館については、カフェエリア活用による
サービスなど、これまでの区立図書館で展開していない新たな各種図書館サービスの充実を図って
いくこと。こうした取組みは、民間事業者が持つ柔軟な発想やノウハウを生かした最も効果的な事
業実施が期待できることや、梅丘図書館の運営に関する実績等を踏まえ、「指定管理者制度」を導
入することについて、所管部より説明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承する。

【意見等】
パブリックコメントや児童・生徒から寄せられた意見、区議会での議論なども踏まえ、素案からの
主な変更点について、別紙１をもとに所管部より説明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承する。

審議概要 6

【意見等】
 ・災害対策基金を災害への備えや体制整備に資する取組みに対して計画的に活用できるよう基金の
使途を拡充するため、条例を一部改正するとの説明があった。
 ・災害対策基金が設立された経緯の説明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。
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